

# 津う SHOT



## ぴかぴかの新1年生

4月9日 みさとの丘学園

みさとの丘学園の入学式が行われ、31人の新1年生は歓迎の言葉に心を躍らせていました。



## 緑に親しむ一日

4月27・28日 久居公民館

山野草や盆栽の展示、販売をする山野草展に多くの人が訪れました。



## 湖畔を爽やかウォーキング

4月13日 君ヶ野ダム湖畔コース

ノルディックウォーキングフェスティバルが開催され、参加者たちは爽やかな汗を流しました。



## おいしい梨が実りますように

4月15日 梨体験学習園(香良洲町)

香良洲小学校3年生の児童らが、梨の受粉作業を体験しました。今後は、摘果作業、袋掛けを行い、8月ごろに収穫する予定です。



## ゴールを目指して

4月14日 錫杖湖周辺(芸濃町河内)

2019龍王桜マラソン&ウォーキング大会vol.29が開催され、幅広い世代のランナーたちが、完走を目指しました。



## 石橋潜水橋を渡って

4月2日 井関駅(一志町井関)~市一志庁舎

JR名松線ええとこめぐりが開催され、参加者は一志地域の名所をめぐる約7kmの道のりを元気に歩きました。